

お別れに当つて



稻垣 志都

かねてより入所を希望しておりました大洲の障害者施設が完成し九月三日落成式に出席いたしました。

J.R春賀の駅から約三百米山あいの静かな所です。二人部屋で各部屋は、天窓より明りが入り寮母室を取り囲むように設計されております。長く住んで頂くのだから、明るく家庭的な雰囲気を作りたいと、副施設長さんのお言葉でした。

家から車で三十分余りの近い所なので私達は有難いのですが、娘にとっては、新しい施設に馴染むまで大変だと思います。

三恵ホームに入所の際は生涯お世話になる所と思っておりましたのに、こんなに早くお別れすることにならうとは思ってもいませんでした。言葉も身体も不自由な身で始めて親元を離れる娘も、又私達も心配でしたが、寮母さん達の優しく親身のお世話にすっかり打ち解けて大勢のお友達と楽し過ごせましたこと深く感謝いたします。

お陰様で私はリウマチの治療を続ける事が出来大分快方に向かっています。私は、

娘を三十五年育て介護して来ました。食事排には時間がかかります。特に排便の際は、私がベッドで娘の足を持って終る迄待っていました。時には一時間以上かかる事があり大変苦労しました。寮母さんは、硬直した左足をベッドのサイドレールに軽くくることにより、自分で身体を支えられるよう工夫をしておられました。考へてみ

れば、私の経験は(三十五年×一人)＝三十五年、寮母さんは五年経験の方で(五年×三十二人×八十名)＝一二、八〇〇年と云うことなのです。驚きました。お陰で帰省した時の世話が、大変楽になったと主人と共に喜んでおります。

又右足を利用してのナースコールを開発して頂き、これで寮母さんが呼べるようになったと、娘の喜びも一入でした。

クラブ活動、社会見学、コンサート、等々、我が家では到底味わうことの出来ない感激と、体験をさせて下さいました。

職員の皆様、園生の皆様、大変お世話になりました。四年余りの色々な出来事は、娘の脳裏に深く刻まれ、生涯忘ることのない楽しい思い出となることでしょう。ありがとうございました。

どうぞよろしく



寮母 田中 桂子

はじめまして、11才と12才の2人娘の

母親です。自宅から三恵ホームまで「5

km」、車で10分位で

す。寮母となり、わからない事ばかりで失敗が多く、迷惑をおかけしていますが、皆さんの暖かい励ましにより、毎日楽しく頑張っています。一日も早く皆さんの戦力になりたいと思います。よろしくね。

出身地 重信町

生年月日 昭和27年5月3日生

めぐみ句会

こおろぎの鳴く声聞きつ恋ふる里

北 龍

口拭い後の洗書や今朝の秋

蟻 蠕

十五夜の蓮風きたり無人駅

花 南

栗拾い約束の日をとり違へ

花 北

かなかなのプロローグあり里の庭

れんげ

履物も着物も揃へ盆踊り

餅を搗く免いるとや今日の月

コスモスをなぶり過ぎ去る風の音

朝の歩に徑の湿りやはたる草

これもよいもう一房やぶどう狩り

巨 柳 玲 隆 蔵 三 女 生 石

柳 玲 隆 蔵 三 女 生 石